
 

令和２年 第６回恵那市議会定例会 

 

一般質問通告者と質問標題一覧表（１日目）    令和２年１２月２２日（火） 
 

順序 １ 議席番号 ９ 質問者 佐々木  透 質問方式 一問一答 

標題１ コロナ禍対策における今後の恵那市観光施策について 

要旨 

① ２０２０年、コロナ禍による恵那市観光事業への影響は 

② コロナ禍による、今後の取り組み対策と新規事業計画について 

③ 観光事業としての連携計画及び戦略について 

 

 

順序 ２ 議席番号 ３ 質問者 太 田 敦 之 質問方式 一問一答 

標題１ 鳥獣被害防止柵設置について 

要旨 

① 鳥獣被害、耕作放棄地の状況について 

② 鳥獣被害防止柵について 

③ ドローンの活用について 

標題２ 移住定住推進事業について 

要旨 ① 空き家の状況と今後の移住定住推進事業について 

標題３ 循環型社会の実現に向けて 

要旨 ① 地域の資源回収拠点について 

 

 

順序 ３ 議席番号 １４ 質問者 安 藤 直 実 質問方式 一問一答 

標題１ コロナ禍が続く市政運営について 

要旨 

① 市長所信表明について 

② 行財政改革について 

③ 市民の生活支援（貸付・給付・減免）について 

④ 市内事業所の現状と対策について 

 

 



 

 

順序 ４ 議席番号 ５ 質問者 服 部 紀 史 質問方式 一問一答 

標題１ 希望のもてる地域づくり～特色ある地域づくり～ 

要旨 

① 総合計画地域計画から 

② 地区防災計画から 

③ 地域福祉計画から 

④ 地域課題の総括 

 

順序 ５ 議席番号 １７ 質問者 町 野 道 明 質問方式 一問一答 

標題１ 危険な交差点について 

要旨 ① 交差点の防護柵について 

標題２ 建物文化財について 

要旨 ① 保存・改修工事について 

標題３ コロナ対応について 

要旨 ① コロナとの共存について 

 

順序 ６ 議席番号 ７ 質問者 平 林 多津子 質問方式 一問一答 

標題１ 高齢者が安心して暮らし続けることができる恵那市のための 公共交通の整備 

要旨 

① 恵那市の高齢者対策について 

② 公共交通の現状について 

③ 公共交通整備の具体的施策について 

④ 高齢者 公共交通利用チケットの再発行について 

標題２ 高齢者が安心して暮らし続けることができる恵那市のための 健診項目の追加 

要旨 

① 難聴者の現状について 

② 加齢性難聴の現状について 

③ 聞こえと認知症発症の関連について 

④ 健診項目について 



 

令和２年 第６回恵那市議会定例会 

 

一般質問通告者と質問標題一覧表（２日目）    令和２年１２月２３日（水） 
 

順序 ７ 議席番号 ４ 質問者 秋 山 佳 寛 質問方式 一問一答 

標題１ 選挙 投票者の年齢構成について 

要旨 

① 投票人の年齢別人数について 

② 無効票の内訳について 

③ 選挙公報の配布方法について 

④ 主権者教育への取り組みについて 

⑤ 投票率向上のための施策について 

標題２ 浮沼ダムの改修要望について 

要旨 ① 浮沼砂防ダムについて 

標題３ コロナ禍における学校教育について 

要旨 

① 新たな問題はあるのか 

② 学業面での影響 

③ 学生の生活態度の影響 

④ 学校の教員のマンパワーについて 

⑤ スクールカウンセラーについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

順序 ８ 議席番号 １ 質問者 林  貴 光 質問方式 一問一答 

標題１ 令和２年７月豪雨災害について 

要旨 

① 災害復旧事業の見通しについて 

② 県道の災害復旧工事について 

③ 農業施設の被災状況について 

④ 農業施設の災害復旧について 

標題２ 小中学校の体育施設の地域開放について 

要旨 

① 小中学校の体育施設の地域開放について 

② 小中学校の運動場の夜間照明設備について 

③ 北中学校運動場への夜間照明設備設置について 

標題３ 移住・定住推進施策について 

要旨 

①市の主な移住・定住推進施策について 

②地域の移住・定住の取り組みに対する市の支援について 

 

 

順序 ９ 議席番号 ６ 質問者 伊 藤 勝 彦 質問方式 一問一答 

標題１ ＩＣＴ教育の可能性 

要旨 

① 恵那市のＩＣＴ教育の現状について 

② 恵那市のＩＣＴ教育の将来ビジョンについて 

③ 恵那市にとってのＩＣＴ教育の可能性 

標題２ 恵那市の先人の顕彰活動について 

要旨 

① 恵那市の先人の顕彰活動や先人学習の現状について 

② 山本芳翠の顕彰活動について 

③ 恵那市全体での顕彰活動の可能性 

④ 「麒麟がくる ぎふ恵那 大河ドラマ館」の今後について 

 



 

 

 

順序 １０ 議席番号 ２ 質問者 山 内 敏 敬 質問方式 一問一答 

標題１ 恵那市健幸都市宣言について 

要旨 

① 健幸都市宣言後の市民の意識の変化ならびに取り組みについて 

② 健幸都市宣言された事に伴う効果と中間評価について 

③ コロナ禍における市民の健康について 

 

 

 

 

順序 １２ 議席番号 １６ 質問者 後 藤 康 司 質問方式 一問一答 

標題１ 小坂市長の２期目の市政運営について 

要旨 

① 総合計画後期基本計画の見直しにあたっての、前期基本計画の成果 

② 第４次恵那市行財政改革大綱の策定にあたっての、第３次行革大綱の成果 

③ 基本政策の具体的戦略について 

④ 基本政策を実行するための７つの基本姿勢について 

 

 

順序 １１ 議席番号 ８ 質問者 猿 渡 南 江 質問方式 一問一答 

標題１ 無症状者のＰＣＲ検査の拡充について 

要旨 ① 社会的検査について 

標題２ 介護問題について 

要旨 

① 介護認定者数と待機者について 

② シェアハウスについて  

標題３ 若者の要求の一つとしてスケートボードのできる公園を 

要旨 ① スケートボードができる公園を 


